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２月６日でミャンマー到着から丁度１年経過しました。当時と変わらない気持

ちがある一方、当時よりも、より活動等、任地のスポーツ環境の向上に努めなけ

れば、という気持ちが現在はあります。 

さて、年末年始の数か月ですが、ミャンマーは仏教国なのですが、しっかりク

リスマスのイベントもあり、ミャンマーのお正月は４月なのですが、しっかり年

末のカウントダウンもやりました。  

そのイベントは、生徒達が踊ったり、歌ったりでとても楽しいものでした。 

又、お正月休みは元旦だけで、２日からは普通にトレーニングの指導をしてい

ました。そのかわり、夏休みが３月４月にあります。５月は学校がお休みですが、

日本の部活動のように、トレーニングはあるので、５月から指導開始になります。 

さて、前回の報告後ですが、まず１２月は、毎週土曜日にミャンマー全土的に、

毎朝ウォーキングするイベントが各地でありました。学校全体で毎週イベント地

に赴き、生徒達は朝早くから歩いていました。 私は１回参加しましたが、朝３

時、４時起き等だったので、１回だけの参加にしました…。そして、そのウォー

キングイベントに重ねて、ズンバダンスのイベントや、日本の運動会のような、

走る、木馬に乗ってスポンジのようなものでたたきあって相手を落とす競技、米

袋に入ってジャンプしながらゴールを目指す競技等をして盛り上がりました。 

又、年末には生徒達と一緒に、チャイッティーヨーパゴダという所に連れて行

ってもらいました。ここは、日本でもたまにテレビでみる事がありますが、落ち

そうで落ちない大きい岩がある場所です。そして、この大きい岩が金箔で綺麗に

されています。 

さらに、１２月と１月の２回、岡山市立朝日小学校との間でスカイプ交流を行

いました。準備をしっかり行った結果、１回目は国会答弁のような、少し子供っ

ぽくない感じがしたので、２回目はあまり準備をせず、でも、こちら側は民族衣

装を着てもらったり、ミャンマーの国歌を唄ったりで交流していきました。結果、



２回目は１回目よりも生徒達が活き活きしていて良かったと感じました。  

さらには、１月２２日～２４日の３日間で、JICA ミャンマーオフィス主催でカ

ウンターパートを交え、PCM 研修を行いました。 活動計画、活動状況、変更点、

２年での目標、長期スパンでの目標等、様々ディスカッションが出来、とても有

意義な時間が過ごせました。 

その後、少し日本では考えられないですが、学校の敷地内を使用し、ミャンマ

ー民族文化祭り、というすごく大きいイベントが１週間ほどおこなわれました。

毎日夜中の１２時くらいまで、爆音で音楽が鳴らされ、ミスコンテストが行われ、

ミャンマーは１３５の民族がいるのですが、その民族の紹介ブースや露店も１０

０以上出店されており、さらには観覧車等も設置され、毎日とても賑やかでした。

が学校は普通にあるし、トレーニングも毎日ありました。生徒達は学校敷地内の

寮に住んでいるので、もしも日本だったら、ありえない状況だったと思います。 

さらに、２月、３月と、生徒達はテストや卒業試験等で、少しスポーツより勉

強に重きをおかなければならない時期になりました。が、今後もしっかりスポー

ツ指導をし、それ以外の部分でも、しっかり活動、ボランティア等していきたい

と思います。 

又、後１年で、岡山県、岡山市、自分が関係していた学校等との継続的なつな

がり、発展の為に、何かしら姉妹校提携なのか、姉妹都市提携なのか、そういっ

たものにつながる活動もしていきたいと思っています。 

 

 

クリスマス会         チャイッティーヨーパゴダ 



 

朝日小学校スカイプ交流           PCM 研修 

 

 

 

 

ミャンマー民族文化祭り         生徒テスト勉強 


